
〇第７５回 尾北建設協会 定時総会の開催について 

 

 協会では、４月２５日(金)、ホテルメルパルク名古屋に於いて、協会顧問（県会議員）の方々と、愛知県尾

張建設事務所長をご来賓としてお招きし、第７５回定時総会を開催いたしました。 

提出議案（２４年度事業、決算及び２５年度事業計画、予算案）すべてについて原案通り可決、承認されま

した。 

また、役員改選にあたり長年役員を務められた安藤 高理事(株式会社 ANDO)が退任され、新理事に、株式会

社丸中組の金子幸助代表取締役が就任されました。 

開会冒頭には、長年協会に対し功績のあった会員一名、従業員の方三名に対し、会長表彰が行われその栄誉

を称えました。 

総会終了後は立食形式で行われた懇親会では、皆様親睦を深めました。 

                     



               

（野澤会長 挨拶）                    （島倉顧問 祝辞）                   

            

(尾張建設事務所長 祝辞)               （会員表彰 指幸建設(株) 鈴木社長）  



          

（従業員表彰 昭和土木(株) 大田様）          （従業員表彰 中部土木(株) 佐々木様） 

          

（従業員表彰 (株)松浦組 山田様）                （総会の様子） 



                     

      （神戸顧問 祝辞）                             （水野顧問 祝辞）                    

                          

（懇親会の様子）                    （懇親会の様子）  


